

PRESSEMELDUNG

humedica sammelt Pfand bei BAYERN 3 Dorffest Erlös fließt in Wasserprojekte in Pakistan

*Kaufbeuren, 23. August 2019. Beim Dorffest mit BAYERN 3 ist auch **humedica** für den guten Zweck dabei. Gleich zwei Gemeinden werden in diesem Jahr Bayerns größte Open Air Party des Jahres stemmen. In Unterthingau und Kraftisried werden am Sonntag, 8. September zehntausende Besucher erwartet. Das ganze BAYERN 3 Land ist zum Feiern eingeladen.*

Dank BAYERN 3 kann **humedica** vor Ort auf dem Dorffest-Gelände Pfandbecher sammeln. Der Erlös kommt dem Projekt, „Wasser für Pakistan – ein Projekt für das Leben“ zugute. Jeder der das Projekt unterstützen möchte, kann seinen Getränkebecher der Brauerei Mönchshof, die beim Dorffest die Getränkeversorgung macht, in die von **humedica** aufgestellten und entsprechend gekennzeichneten Behälter werfen. Die Behälter befinden sich in der Nähe der Mönchshof Getränkestände. Ehrenamtliche **humedica**-Mitarbeiter kümmern sich um das Leeren und Sortieren der Becher.

An einem Infostand informieren Mitarbeiter den ganzen Tag über gerne über weitere Projekte und die allgemeine Arbeit von **humedica**.

Schon seit 40 Jahren leistet die Hilfsorganisation mit Hauptsitz in Kaufbeuren humanitäre Hilfe weltweit. Medizinische Katastropheneinsätze stehen dabei im Mittelpunkt. Ob Niger, Sri Lanka, Haiti, Äthiopien oder auch Brasilien, **humedica e.V.** engagiert sich in Projekten der Entwicklungszusammenarbeit rund um die Welt. Das Ziel der Arbeit ist es, mit konkreter Hilfe und allen zur Verfügung stehenden Möglichkeiten Menschen zur Seite zu stehen, die durch Katastrophen oder strukturelle Armut in Not geraten sind. Ehrenamtliche Helfer sowie lokale Mitarbeiter in den einzelnen Projektländern unterstützen und setzen Projekte von **humedica** weltweit um.

In Pakistan engagiert sich **humedica** bereits seit mehreren Jahren im Bereich der medizinischen Nothilfe und der Entwicklungszusammenarbeit. In mehr als 30 Dörfern werden Brunnen gebaut und durch sanitäre Strukturen, Toiletten, Waschgelegenheiten ergänzt. Alle Baumaßnahmen werden mit Hilfe der Dorfgemeinschaft umgesetzt.

Ein herzliches Dankeschön an BAYERN 3 und an die Brauerei Mönchshof. Danke allen, die ihren Beitrag zum Gelingen des Dorffestes und zum Pakistan Wasserprojekt leisten.

Zum Bild:

Wasser ist ein kostbares Gut in Pakistan. Im Rahmen der Entwicklungszusammenarbeit fördert **humedica** Projekte der Wasserversorgung. Foto: Thomas Grabka

Medienkontakt:

humedica e. V.

Heike Knauff-Oliver

Telefon: 08341 966 148 45

Email: h.knauff-oliver@humedica.org

Web: www.humedica.org